



飛沫を浴びて



全力で駆け抜けた高総体!



●5月26日(月) 壮行式



選手宣誓 殿川理乃さん(3-3)
(バレーボール部女子主将)



団旗授与 山内 太貴さん(3-1)
(バレーボール部男子主将)

●5月30日(金) 県高総体開会式



高総体ポスター表彰
長岡明歩さん
おめでとう!

長崎県高校総体
歩投採魂込めた舞を

↓

高総体を終えて～各部代表者からのメッセージ～

▼ソフトテニス部男子

3年3組 大久保 勇輝



「勝ち」にこだわって練習してきましたが、負けてしまいました。しかし、仲間と切磋琢磨しながら歩んできた日々は一生の宝物です。

1、2年生は、とにかく日々の練習を大切にしてください。今までテニスを通して関わったすべての方に感謝の気持ちでいっぱい입니다。ありがとうございました。



▼ソフトテニス部女子

3年3組 出口 ひなの

高総体を終え、目標に届かなかった悔しい思いをしました。しかし、本気で部活に打ち込んだことを糧に、次に向けても頑張ります。1、2年生は、これまでよりもさらに勝ちにこだわって部活をしてほしいです。今まで支えてくださった保護者の方々、本当にありがとうございました。



▼バスケットボール部男子

3年4組 畑津 凜恩

全力で駆け抜けた3年間でした。入学しては

じめて味わった練習のキツさが思い出です。1、2年生のみんな、練習では妥協せず、まだまだ足りない自分と追い込み、目標に向けて頑張ってください。

応援してくれたみなさん、ありがとうございました。



▼バスケットボール部女子

3年2組 松本 奈々

悔しい気持ちもありますが、楽しかった、やり切ったという気持ちが一番です。自分はキャプテンらしい頼もしい姿は全然見せられなかったけど、このチームのキャプテンをさせていたただいてよかったです。支えてくださったすべての方々、仲間にとっても感謝しています。新チーム頑張れ!



▼バレーボール部女子

3年3組 殿川 理乃

ベスト8には届きませんでしたが、私たちらしいプレーができました。悩む時期もありましたが、お互いに高め合うことができました。また、元気で熱意ある後輩たちにも恵まれ、楽しい部活動でした。今までの感謝を忘れず、これから進路実現に向けて頑張ります。



▼ソフトボール部

3年3組 今田 希美

練習場所や時間、人数が限られているなかでの活動でしたが、一人ひとりが目標を持ち、



練習に励むことができました。高総体では先生方、保護者への感謝の気持ちを持って最後まで諦めずに戦い抜くことができたのでよかったです。

▼バレーボール部男子

3年1組 山内 太貴

高総体は目標であったベスト8に届かず、悔しい結果となってしまいましたが、チーム一丸となりベストを尽くすことができた大会だったと思

います。たくさんの応援ありがとうございました。



▼サッカー部

3年4組 山本 慶一郎

1、2年生のみんなありがとう。上手いかわない時もあったけど、最後はみんなで仲良くできてよかったです。保護者の皆様には、弁当や遠征費の準備等色々な面で感謝しています。



1、2年生のみんなはこれからの大会に向けて頑張れ!

▼剣道部

3年4組 神田 雄吏

今もなお、悔しさと寂しさが残っていますが、仲間と支え合い、苦難を乗り越えたすべての時間が、かけがえのない宝物です。毎日支えてくださった保護者の皆様、短い間だったけど、一緒に稽古に励んでくれた後輩のみんな本当にありがとうございました。剣道を続けることができて幸せでした。



▼卓球部男子 3年5組 後藤 健

私は高校から卓球を始めましたが、これまでの部活動を振り返ると、ベストを尽くすことができたと思います。高総体では悔しい思いをしたので、後輩たちには、私たちが成し遂げることができなかった団体ベスト8を達成し、個人戦においても上位入賞を目指して頑張りたいと思います。



▼卓球部女子 3年2組 三浦 優月

今回の高総体では、シングルス、ダブルスのすべての試合においてベストを尽くせました。そうすることができたのは、練習をともにした部員や支えてくれた家族、応援してくれたみなさんのおかげです。感謝の気持ちを忘れずに、これからの生活を送っていききたいです。



▼陸上競技部 3年1組 野田 絢斗

3年生にとっては最後の大会だったので、今まで以上に気合の入った走りや競い合う姿が印象的でした。これまでの努力を自信に変え、今後の学校生活に繋げようと思います。また、これからは2年生を中心とし、よりよいチームを作ってほしいと思います。今後は支える側として壱岐高校陸上競技部にエールを送りたいと思います。

